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今天给各位分享p2p平台转型期货配资的知识，其中也会对p2p平台转型期货配资
流程进行解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧
！
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国内期货配资是怎么配的？

一般都是公司配根据你的本金按一定比例配给你。我就配了七八年了，但不是一直
配，是做一些保证金大的合约，自己又没那么多资金时才会配。

首先一定要清楚，配资不是配杠杆，风险是自己控制的。所谓的配资，就是自己资
金太少，搞作起来不方便，或者做一手的资金都不够，就找配资公司配，配资公司
给你帐户，让你操作，同时收一定的手续费，仅此而且，但是出入金得通过客服，
自己是不能出入金的。我配的这家，出多少金或入多少金，只要微信上和客服说下
，就立马帮你出入，转到微信或银行卡里，很方便。

那为什么说，配资不是配杠杆？举个例子，我这家，我一千的本金，公司配我两万
，总资金就有两万一，那就能做很多品种，难道每次操作都全仓操作吗？哪个蠢猪
会这么做？一般情况，如果做农产品，比如菜粕，只做一手，当然，你不怕死，也
能全仓操作，开个五六手，但是一个回调，就会爆仓。所以说，配资不是配杠杆，
配资也是轻仓操作。

但是，公司要保证他的资金安全，也就是不能被你亏到，就比如上面说你的一千本
金给你配了两万，公司要保证你操作亏损时，不会亏到他的两万资金，得先亏你自
己的一千本金，一般情况下，亏到你自己的本金只剩三百，就会被强平，也就是爆
仓，所以配资只能轻仓，因为多开一两手，一个回调，就会让你爆仓。

公司保证他自己的资金安全的另一种做法是出入金只能通过客服，如果你自己能出
入金，你把他配给你的资金转走了，那公司不就亏大了？

除此之外，为了避免开盘时就高开或低开而危及公司的资金，一般不允许你留仓过
夜，一般是下午和晚上收盘前两分钟，会强平所有仓位。
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总的来说，配资不是配杠杆，风险是自己控制的，关键是你怎么操作。但是，强烈
建议新手不要去配，很容易亏，老手配就很正常，也不容易亏。

你是否真正的了解期货配资？ ？

期货配资据我所知，一直是游走在灰色边缘地带，由于期货品种采取保证金交易，
天然具有资金杠杆，如果再加上期货配资，放大收益的同时交易风险会急剧增加。
以10%品种交易保证金和9倍配资比例计算，期货价格波动1%，一旦做错方向投资
者在配资账户的本金可能就全部亏光。这几年监管层也并未放松对期货配资违规行
为的查处

期货配资的高收益是如何获得的？你怎么看？

高收益背后就是高风险，期货的风险是非常的高，有的达到100倍，意味着波动1
%资金就翻倍或爆仓。但是在这一个点波动时刻，你能否经受住人性弱点的考验，
贪婪，恐惧。完全有可能你经受不住亏损，刚平仓后就反向运行，导致亏损。

建议不轻信网络传言高收益，T+0，无息配置等诱惑。

在期货市场里用5万配资20万，如何做到盈利翻倍？

配资本身就加大杠杆，虽然风险大了，收益也大。但是，一定要控制好风险，不能
盲目下单，也尽量不要满仓。结合资金管理，慢慢积累资金。

如果还有不明白的，可以关注我，联系我。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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